

1,20,3111

令和3年11月10日

お茶の手揉み教室に行きました!



8日に、菅山手揉み保存会のみなさんの御協力のもと、お茶の手揉みを行いました。「おいしくな~れ!おいしくな~れ!」と声をかけながら、グループで協力して揉んでいくことができました。そしてみずみずしくやわらかいお茶の葉が、5時間後には子どもたちの頑張りとテクニックで、普段飲んでいるような茶葉へと変身しました!普段、何気なく飲んでいるお茶がこれだけの苦労と思いが込められていることを知り、特別な思いがこみ上げてきたようです。「大切に飲もう!」と心のこもった手揉み茶を持ち帰りましたので、ぜひ、御家庭で飲んでみてください。積極的に質問をしたり、友達と協力したりできた3年生の子どもたちがとても立派でした!



「すみれの会」のみなさんへのお礼の手紙から…

- 最初見たときは本物のお花かと思いました。コ サージュはリュックに付けようと思います。
- 「お茶の花にそっくり!」と思いました。今わた しは長きょり走をがんばっています。長きょり 走をがんばってコサージュみたいにきらきら させたいです。

本物のようなコサージュに笑顔いっぱい、大喜び の子どもたちでした。コサージュのように、自分 の中できらきら輝くものを見つけていきたいで すね!

「すみれの会」のみなさんに素敵なコサージュをいただきました!



「すみれの会」のみな さん、本当にありがと うございました!